

Beginn: 16.20 Uhr

Anwesend: Janina, Helen, Jacob, Janine, Simon, Hellmann, Tim, David

Gäste: Gerrit, Markus

Protokoll: Janine

Moderation: Jacob

## **TOPe**

### **0. Regularia**

#### **1. Termine/Berichte**

#### **2. Anträge**

#### **3. e-Mails**

#### **4. Probleme von Studierenden**

#### **5. To-Dos**

#### **6. ESE**

#### **7. Kooptierung**

#### **8. Umzug**

#### **9. Protokolle**

#### **10. Berufsverbote Veranstaltung**

#### **11. Kickertunier**

#### **12. Roter 1. Mai**

#### **13. Vortrag vom Gegenstandspunkt (GSP)**

#### **14. FSR GHR**

#### **15. Sonstiges**

## **TOPe**

### **0. Regularia**

- Wir sind beschlussfähig.
  - Protokoll der letzten Sitzung (23. März) ist verabschiedet.
  - Helen redigiert das Protokoll zur nächsten Sitzung.

## 1. Termine/ Berichte

- Termine:
  - am 5.4. ist FakRatI im Neuen Senatssaal um 14 Uhr.
  - am 5.4. ist StuPa, der Raum ist noch unklar, um 18 Uhr
  - am 9.4. ist die Fahrt nach Buchenwald. Abfahrt um 6 Uhr an der Siegerlandhalle.
  
- Berichte:
  - FCLR: Natascha Strobl hat leider keine Zeit.
    - Janine wird die Co-Autor\*innen angefragt, ob die Zeit und Lust haben.
    - Eventuell noch bei Siegen Nazifrei anfragen.
  - Arbeitsgruppe SoWi Lehramt: Zu viel Wirtschaftsanteil (50%). Es wurden Eckpunkte mit einem Dozierenden ausgearbeitet. Die Arbeitsgruppe trifft sich am 4.4. um 12 Uhr. Bei Fragen an Simon und David wenden.

## 2. Anträge

- Telefon: Janina hat drei Modelle von Conrad per Mail rumgeschickt. Wir entscheiden uns für das Telefon: Wir nehmen das billigste. (s. Mails für Details)
- Wir wollen Gelder abbauen:
  - Eventuell ans FCLR spenden? Jacob hat schon angefragt, sie wollen wissen, inwieweit wir dann mitbestimmen möchten.
    - Wir möchten uns kein Mitbestimmungsrecht kaufen und lassen den Leuten vom FCLR freie Hand.
  - Jacob hat noch Nico Semsrott (Kabarettist) angefragt, einfach mal googlen oder Jacob fragen.

### 3. e-Mails.

- Mail vom HiB (Josef Kraft): Es geht um die „Rechtspopulismus – Aktionsreihe“. Es gab wohl ein Missverständnis. Josef hatte wohl verstanden, dass wir das beschlossen haben. Haben wir aber nie.
  - Helen schreibt ihm, dass wir den Vortrag nicht unterstützen
- Mails vom AStA mit dem Ticket-System. Wir finden's scheiße, weil es total undurchsichtig und verwirrend ist
  - Janine spricht das im StuPa für den FSR an.
- Studis der Geschichte im 4. Semester haben nach Studienverlaufsplan in Regelstudienzeit studiert, haben jetzt aber wohl Probleme, in die Veranstaltung für das letzte Modul zu kommen. Die Plätze sollen ausgelost werden, da zu wenige vorhanden sind. Die Studis haben beim Seminarsprecher angefragt, ob noch eine weitere Veranstaltung angeboten werden kann. (Wir sind im CC, um auf dem Laufenden zu bleiben)

### 4. Probleme von Studierenden

- nüchters bzw. siehe Mails

### 5. To-Dos

- nüchsch

### 6. ESE

- Janina, Jacob, Alex M. und Janine haben sich gestern getroffen und über grundlegende Dinge gesprochen (wie soll die Planung funktionieren etc.). An der Flichart wird jetzt alles visualisiert (der Plan wird noch in Excel digitalisiert und rumgeschickt + in die Dropbox gestellt). Danke für die Planung :-)
- Für die Kleingruppen (Lehramt): Wollen wir die nach Fächern sortieren oder nach Schulform? → wir diskutieren, fällen aber noch keine Entscheidung
- Wir wollen IFP-Kram beim ESE-Wochenende vertiefen.
- Gerrit möchte die Kleingruppen nach Sternzeichen sortieren.
- Kleingruppen für die Vorbereitung: (Es gibt Listen und vorbereitete Materialien in der Dropbox, **bei den meisten Gruppen wäre es fantastisch, wenn noch einzwei Leute mitvorbereiten**)

- ESE-Zeitung (überarbeiten der letzten ESE-Zeitung, bei Rückfragen steht Jacob (und Eli bestimmt auch) zur Verfügung: Helen
  - Helfer\*innen rekrutieren: Simon
  - ESE-Wochenende vorbereiten und planen (wann wollen wir fahren/ wer kocht..usw.): Janine, David
  - Pennplatzbörse (Funktioniert die SIM-Karte noch? Haben wir ein Handy? Früh genug bewerben (per Mail mit Immatrikulationsbescheinigungen usw.): **HIER fehlt noch wer**
  - Markt der Möglichkeiten (wie das Fest der VS, Gremien stellen sich bei den Erstis vor//wir planen das, die Leute müssen sich nur dort vorstellen): Alex M., Janina ; Jacob, Janine
- Kneipentour könnte am Dienstag stattfinden. Müssen wir mal entscheiden.
  - Helen und Jacob sprechen mit Dozentin wegen ESE BASTeI
  - Jacob schreibt Herrn Coelen, wie viele Räume wir brauchen (40-45 à 40 Personen und 2 Hörsäle à 100)

## 7. Kooptierung

- David wird kooptiert. Wir freuen uns!

## 8. Umzug

- Wir kaufen einen Schließzylinder für die Tür, die nie benutzt wird, weil wir mit Schließsystem umziehen müssen. So können wir unseren Umzug selbst organisieren und Stück für Stück umziehen, bleiben weiterhin arbeitsfähig usw. Toll!
- Tim erstellt eine Umfrage, welche Termine für uns am Besten passen würden (Freitage und Samstage).
- Abschiedsfeier und Einweihungsfeier: Wir machen eine große Abschiedsfeier (z.B. Grillen) bis zu einem gewissen Zeitpunkt, danach intern. Weiteres folgt. Jacob organisiert.

## 9. Protokolle

- Es geht um Protokolle, die noch nicht redigiert sind o.ä.
  - bitte alle noch mal gucken, ob eins davon von euch redigiert werden sollte!

## **10. Berufsverbote Veranstaltung**

- Silvia Gingold spricht bei einem Vortrag, der von GLL, VVN-BDA usw. organisiert wird über Berufsverbote
- Hat selbst gegen Verfassungsschutz geklagt, weil sie überwacht wurde. Wird auch viel von ihren eigenen Erfahrungen sprechen.
- Wir setzen unser Logo drunter.

## **11. Kickertunier**

- Wird verschoben. Mit Lara drüber sprechen.

## **12. Roter 1. Mai**

- Wir stehen nicht drunter, weil der Aufruf nicht unseren Ansprüchen entspricht und nicht mehr geändert wurde

## **13. Vortrag von Gegenstandspunkt (GSP) zum Kritischen Konsum**

- Jacob liest den Flyer-Text vom GSP vor. Der Text ging über den Verteiler rum.
- Findet am 25.4. statt. Eventuell um 18 oder 19 Uhr. Ort wird noch bekannt gegeben.
- Jacob kümmert sich um Flyer und Plakate.

## **14. FSR GHR**

- Wir waren zu Besuch bei dem FSR GHR → FVV.

-FSR GHR redet bei seinem Klausurtag nächste Woche noch einmal über den Heiratsantrag

-wir streben eine gemeinsame Sitzung an

## **15. Sonstiges**

- Wir brauchen noch eine\*n Nachfolger\*in für Sebastian Mack für die Fachkonferenz BiWi. Sie tagen jeden 3. Mittwoch im Monat. Mail geht über den Verteiler, Janine schickt sie rum.

- **Mythen und Legenden**
- **nächster Sitzungstermin: 06.04.2017**
- **Sitzungsende: 18.20 Uhr**
- **vertagte TOPe**